

Jeudi 12 janvier 2023 [dans la soirée]

**Quand le Seigneur n'était pas accueilli,
Il ne forçait pas les barrages,
Il secouait la poussière de Ses sandales
pour aller plus loin porter le Soleil de Son Cœur.**

[Mère Annie] Mon enfant chérie, aie confiance en ton Maître et Seigneur qui est nôtre. Ne lâche pas le bâton de pèlerin et regarde le serpent d'airain¹ brandi par Moïse. Reporte-toi aux Écritures et travaille sans relâche à retrouver la paix. Celui qui divise, enfant, cherche à semer la mort par le trouble et la zizanie, mais son temps est compté et ceux qui suivent sa voie ne voient pas où ils sont entraînés.

Les vies sont mornes et tristes sans la Présence du Très-Haut en leurs cœurs.

Ils sont à plaindre ceux qui refusent la Lumière car ils sont les premiers prisonniers du Mal et ils ne voient pas l'ampleur du mal qui les attire en l'abîme. Leur cœur n'est plus qu'un amas de poussière parce qu'ils ont fermé leurs demeures aux appels du Ciel ; ils ont suivi la voie du monde et ne sont plus que des marionnettes au service du Satan qui les utilise. Comme ils sont à plaindre ces enfants au regard aveugle qui mettent leur vie, toute leur vie, en la matière ! Ils vivent déjà au énième sous-sol de l'Enfer et ont la pupille noircie par l'aveuglement.

Ils sont douloureux les temps qui s'annoncent et tout homme sera seul face aux évènements. Accroche-toi à la clé de sol du Cœur de Dieu, elle qui est l'envol du temps à venir.

Mon enfant chérie, ne désespère pas. Quelles sont ces larmes qui voilent ta pupille à l'amour de Dieu Père ? Ton cœur ne peut-il donc plus être bateau ivre et tes pensées s'envoler en le Cœur de Dieu ? Reprends les rames et amarre ton bateau d'infortune en Ciel, alors tu le mettras à quai auprès du Cœur de Père et ainsi, les forces du combat tu retrouveras.

Pose-toi en Lui, remets-Lui ta vie et Il te guidera, Il te montrera le chemin à prendre. La route silencieuse, mon enfant chérie, est la route au parfum de vie de celui qui dit oui.

Que peut l'homme de lui-même ? Remets-toi sans cesse entre Ses mains et tu seras guidée. Abandonne-toi en Sa Volonté et tu trouveras un nouveau départ. Quand le Seigneur n'était pas accueilli, Il ne forçait pas les barrages, Il secouait la poussière de Ses sandales pour aller plus loin porter le Soleil de Son Cœur².

Enfant chérie, ne t'attarde pas aux tracas et aux tracasseries du monde mais envoie-toi en le Soleil de Dieu qui t'attend pour t'accueillir et te recueillir. Prie pour ceux qui ne voient pas leur infortune et passe ton chemin. Là où l'homme n'est pas accueilli, il ne faut point s'attarder. Que sert à l'homme de livrer bataille pour un monde qui refuse la voie de la vie ? Dans le silence seul, la prière peut porter fruit.

1) Cf. [Nb 21, 9]

2) Cf. [Mt 10, 14]

S'éloigner du monde c'est se recueillir pour accueillir en soi l'Aimé et apprendre justement à L'aimer. C'est en trouvant l'amour du Père que l'homme peut à son tour porter l'amour aux hommes, aux infidèles, aux récalcitrants, aux lâches, aux pleutres, à tous ceux qui ne sont que refus et fermeture. Qui sait à quel temps le Seigneur ouvrira la serrure de leurs cœurs ?

Mon enfant chérie, tu as tant à apprendre ! Vois Dieu, aime Dieu en premier et tout le reste te sera donné par surcroît.

Abandonne-toi totalement à Sa Volonté et la voie s'ouvrira et tu marcheras dans Ses pas, dans l'abandon à Sa Volonté qui n'est qu'amour.

Que peux-tu craindre des hommes sans foi, prie pour qu'ils soient sauvés mais ne t'attarde pas à toutes les bassesses qu'ils portent en eux, qui font la joie du Diable qui se plaît ainsi à te porter préjudice pour t'atteindre, te faire mal et te faire chuter. Il n'est pas Malin pour rien, le Faiseur de troubles !

Le mystère d'iniquité est un mystère, enfant. Éloigne-toi de tous ceux qui cherchent le trouble et fomentent les divisions. Toi, reste silence. Un jour viendra, un jour reviendra où tu trouveras la paix et la joie de la communication. Celui qui rôde aime perdre les âmes pour les entraîner à la désespérance. Ne t'attarde pas. Prie dans la confiance et, dans l'abandon, remets tes peines, tes fardeaux, tes souffrances. Tout cela est passager.

ENFANT, LA TERRE EST UN CHAMP DE BATAILLE ET LE CIEL L'AURORE BORÉALE DE NOS CŒURS UNIS EN LUI, LE MAÎTRE ET L'AIMÉ.

Avance, mon enfant chérie, le cœur en Cœur de Dieu Père et tu trouveras la voie du silence qui mène à l'apothéose, le cœur à l'abandon.

Suis ses pas, marche dans Ses traces. Marcher dans Ses traces, c'est accepter les croix et les sublimer en Son amour.

La voie est dans l'abandon, mon enfant chérie, dans l'abandon à Sa Volonté.

Ta petite mère Ciel-terre qui veille sur toi

Prends confiance, tes racines en Ciel portent du fruit. Tout est donné d'en Haut pour que la nourriture porte fruit.

ECCLESIA REVIVRA ET LE MONDE PAR LA CROIX RESPLENDIRA !

Ne te laisse pas malmener ni piéger par le Fauteur de troubles. Ne sais-tu donc pas qu'il a déjà perdu la bataille. Pourquoi crois-tu alors qu'il enrage ? N'aie crainte, le Vent de Dieu est en ta demeure et tu ne seras pas confondue.

Vis de l'Esprit, vis en l'Esprit et ne t'attarde pas à la matière du monde, mais que ton esprit soit envol pour voler au Vent de Dieu et tu atteindras la Flèche d'or qui percera ton cœur pour l'inonder du Feu du Très-Haut.

Alors, l'homme pourra vibrer au son des trompettes du Très-Haut et entrer en la Demeure les palmes à la main³.

3) Cf. Ap [7, 9]

Enfant chérie, l'abandon est la voie, l'abandon en Sa Volonté. Que Sa Volonté soit tienne et tu seras sur le chemin.

Je t'embrasse, mon enfant chérie, de tout mon cœur de mère qui veille sur son enfant. Tu es aimée du Ciel. Que la terre ne soit pas une entrave mais un marchepied pour monter plus haut en l'invisible des yeux.

TpmCt⁴

[Un peu plus tard]

[Marguerite] Ma petite fille chérie, n'écoute pas les vents troublés et troublants des temps qui sont vôtres. Tu m'as montré ta force, alors sois forte, ne lâche pas les amarres et prends la barque du Ciel. Par ton amour, ne m'as-tu pas porté la paix ?

Continue d'avancer, tes pas en la Demeure font la joie de mon cœur.

Je t'ai portée au monde, tu m'as portée au Ciel et nos cœurs et nos âmes ont même résonance.

Ta maman de la terre qui est ta petite fille en Ciel,
toi qui as porté ma vie vers le sein de Père

En le Cœur de Dieu qui rayonne de mille feux, viens porter ton âme et abandonne-toi en la Volonté de l'Aimé adorable et adoré.

Satan s'écrie alors : «Ah ! Tu te crées des illusions pour mieux essayer de vivre !». Je crie «Vade retro Satana !» et il disparaît.

4) Ta petite mère Ciel-terre.